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№ 質　疑　内　容　等 回　答　な　ど 分野 回答者 備考

1

2世代住宅家庭などの場合は高齢者は免許を返納しても問題ないが、高齢者２
人だけの世帯などが二人とも免許を返納したら、どうしようもなくなる。基山町の
高齢者の交通事故はそんなに多いのか。もし、2人世帯で2人とも認知症にかか
り免許返納をしてしまった場合などは、どうするのか。

返納しなければならない、ではない。不安な方が、免許返納を考えたときの手助けにと思っている。またそ
のような例の場合は、極端な話になってくるとは思うが、二人が発症する前に一人が発症した時点で町に
相談してほしいし、その仕組みをつくっていく。基山町はこれから1人暮らしの高齢者世帯率が５年後には
全国トップクラスになる。その理由は、今高齢者になっていない1人暮らしの家庭が多いことと、高齢者だけ
の2人暮らしの家庭の率多いこと。1人暮らしの高齢者になる前から、相談が受けやすいような体制をつくっ
ていきたいと考えている。

交通安全 町長

2 下水と汚水の違いは。 ほとんど同じ意味。 上下水道 町長

3
「子ども110番の家の拡充」とあるが、どのようなことを考えているのか。110番の
家を増やすのか、制度の拡充を行うのか。

新潟県では悲惨な事故が起きている。これは他人事ではなく、基山町でも2件の声掛け案件が起こってい
る。子ども110番とは、通学中や遊んでいる途中で不審者に声をかけられたときな等に逃げ込む家である。
基山小学校区では、児童数が増えてきている。若基小学校区もこれから児童数が増えるように目指して
やっている。そのため、子どもが逃げ込みやすいと思われる家に協力を求めてやっていく。

防災・防犯 町長

4 子どもたちに「子どもの110番の家」の教育をしてみては。
子ども達も意外としっている。これは、基山町が行っている事業というよりは、ＰＴＡの方たちが中心となっ
て行っている事業。

防災・防犯 町長

5

以前この会合で上がった質問だが、給水塔の下は雨が降ったあと、1週間～10
日間程度湧水があることと、けやき台の一番外側の道路のひび割れについて、
町からは予算の関係があり検討するといわれた。まだ対応がなされていないよう
だが、どうなっているのか。

道路については、順番待ちとなっているのが正直なところ。給水塔の方はチェックをして、安全には問題な
いと結果がでたと聞いている。道は本当に危険でという場合は、必ず緊急的な処理は行っている。現地を
チェックしに行っていると思うので、その中では危険ではないと考えられているのではないか。

道路整備 町長

6
ヒビは道路を横断して、民家の駐車場のコンクリートまでヒビが入っている状況も
大丈夫なのか。

その箇所についてはもう一度確認する。危険と思われる箇所については、是非情報提供をしていただきた
い。

道路整備 町長

7

「小中学生の自転車等の交通安全指導の強化」とあるが、玉虫の交差点から役
場に行く方向の最初の横断歩道のところだが、防犯灯がありその近くに街路樹
が2本立っていて横断歩道の前がカーブしているので車の運転者から歩行者が
見えない死角がある。その街路樹を伐採してほしいので、窓口がしりたい。

建設課が窓口になるかと思う。場所によっては、財政課が担当となることもあるが、まず建設課で相談して
みてほしい。街路樹で、標識が見えにくかったりするものはすぐにきりにいっている

交通安全 町長

8
郵便局からコスモホールに行く道、幹線と合流す箇所の街路樹と植栽がドライ
バーから目隠しになっている。

そこもチェックしたい。 公共施設 町長

9 ＪＡの敷地の活用についてより具体的な話はあるか。

あまり細かいことはいえないが、来週あたりにＪＡと基本合意をとる。基本合意がとれたら、町民の意見を
聴く機会を設けたいとおもっている。もちろんたたき台がないといけないと考えているので、今考えているの
は若者向けの住宅と高齢者向けの住宅と交流施設を考えている。何か決まったわけではないので、これ
から皆さんのお知恵も拝借したい。

都市計画 町長

10
４月末にけやき台の外周道路の排水溝について、枝から本幹に合流するところ
の口元が枯葉がたくさん詰まっている。枯葉も腐ってミミズ等が発生する状況と
なっている。一部解消されているようだが、まだ全部解消されていない。

協力できるところは協力していきたい。 公共施設 町長

11
エミューの見学に行っ時に思ったことだが、観光事業の一環として見学や展示ス
ペースをつくってみてはいかがか。

そういうことをしたいのはやまやまではあるが、鳥インフルエンザがここから発生してしまうと、近隣の養鶏
農家に迷惑をかけてしまうため、あまり人と触れ合わせたくないという心情がある。

産業 町長
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12 菊池市、福太郎、日本食品が協定を結ばれたことはご存知か。
知っている。エミュー4,000羽という話だが、それをどこからもってくるのかを検討しているレベルの話。基山
町はせいぜい飼育できて800羽ほどではないだろうか。基山は企業のために飼育しているわけではないの
で、基山町としての成功例は何かを考えながら行っていきたい。

産業 町長

13
現在販路は少ないと認識している。日本食品とつながりがあるならば、業務提携
を行い販路確保をおこなってみては。

現在の、提供できるほどの羽数はいない。 産業 町長

14
今現在は難しいかもしれないが、将来的に800羽を目指すということであれば今
のうちから話をすすめてみては。

大手居酒屋からのニーズはある。基山町が提供できるだけの用意ができていないだけで、ニーズはあるよ
うに考えている。

産業 町長

15 まちなか公民館や、ＳＧＫについては町直轄の公民館としてはどうか。

まちなか公民館や、ＳＧＫの運営については現在で満足しているわけではない。しかし、区にお願いしてし
まうと、現在各区にあるような公民館になってしまう。2つに関しては、町内のだれもが入れるようにしたいと
考えている。各区の公民館と違って、ある程度決まった時間は空いていて誰でも入れるというのが売りに
なっているので、その機能を維持しつついい運営方法があれば是非ご教示いただきたい。

公共施設 町長

16
けやき台はＣＡＴＶを設置しているが、ＳＧＫの活動内容やけやき台各４区の状況
報告を行ってみてはいかがか。

ＳＧＫはけやき台だけを対象とした組織ではない。そうしてしまうと、けやき台以外の他の地域はどうするの
かという問題が起きてしまう。だが、ＣＡＴＶを活用する方法としてはＣＡＴＶ役員の方々と協議しているとこ
ろ。

その他 町長

17
定住対策の一環として、けやき台と基山中心部を結ぶコミュニティバスは行きが
午前中しかない。帰りは歩いて帰ってくるしかない。コミュニティバスの拡充を
図ってほしい。

毎年見直しを行っているが、今後も見直しを行う予定。来年度契約の更新が来ているので、そのあたりの
見直しも考えて行っていきたい。

定住促進 町長

18
基山町の人口を増やしていくためには、教育の充実が一番であると考えている。
基山町の教育のレベルを上げるための方策を是非推進していただきたい。

けやき台ができたころの若基小学校の学力レベルと今の学力レベルは大きな差がある。考えられることは
今からもっとやっていきたいと考えている。

教育 町長

19
ネットの所信表明に、福岡都市圏を意識した施策を打ち出すとのことであった
が、どういった政策やどのようなＰＲを行っていくのかを大局的でいいのでききた
い。

まずやったことは、基山でマスコミに情報を流すときは佐賀テレビと佐賀新聞だけだったが、今は福岡放
送、ＲＫＢ、ＴＮＣ、ＫＢＣいわゆる福岡の放送局にアピールするということを注意してい行っている。もう一つ
は福岡でのアピールプロジェクトとしては、博多駅や西鉄のバスセンター等で基山町をＰＲするよな取組を
半年間やり続けている。
エミューは基山町のイメージづけるという印象戦略。キクイモも同じことでやってきている。若者の住宅もま
ず先行で町外を受け付けており、福岡から基山までの駅にチラシを置いている。
また、町内で行われている祭りも町外にアピールしていきたいと考えている。
そのほかに、うまくいくかどうかわからないが、相撲部屋の誘致も考えている。

定住促進 町長

20 近くに郵便ポストがないので作ってほしい。 日本郵政の方に要望してみたいと思う。 その他 町長

21

以前の17号線の崩落に伴って道路のヒビ割れがでてきていたが、白坂久保田2
号線をつくっている左側にある公園の北側に谷があるが年々崩落している。早
期に谷の処置をお願いしたい。右側にある丘の土砂をその谷に持って行ってみ
ては。

地元の方々の意見がそれで一致しているのであれば、それは実現可能な話。町は、地元の方々の意見を
その逆であると認識していた。

道路整備 町長

22
白坂久保田2号線の開通にともなって、交通安全対策を事前に示していただきた
い。

近日中に開催する予定。警察の同席をお願いしている。 交通安全 町長
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23
公園の砂場に猫のフンなどが多い。公園全体にフェンスを張ることで考えてもら
いたい。

砂場の問題は猫の問題を解決しないと根本的な解決にならない。まずはその解決に地元の方の力も貸し
ていただきたい。

公共施設 町長

24
けやき台朝市の出店者数が減少してきている。活性化のご支援をいただきた
い。

けやき台のためだけの朝市と考えると、なかなか続かない。よその人のための朝市であることも考えて、駐
車場の確保をするなど考えてみてはどうか。けやき台だけでなく、町全体の話となってくれば町もてこいれ
をしていかなければならないということになる。
集客について、各４区長でも話し合ってみてはどうか。

産業 町長

25 けやき台に臨時駐車場設置を検討するとの話はどうなったか。

いくつか考えている案で、一番いいと個人的に考えているのは、開通する道路の右側の車道の利用頻度
は少なると考えられるので、民間駐車場を利用する人のための右側の歩道だけを残して、左側の歩道をつ
ぶして駐車場にするのはどうかと考えている。
または、難易度は高いが先程話に上がった桜の木を2本伐採して、駐車場はどうかと考えている。桜の木
を伐採にあたっては、難易度が高いのは分かっているので、前者が現実的かとは思っている。

公共施設 町長
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